



<https://aav-astro.fr>

L'Astro-team des 8-15 ans

Avec les «ateliers jeunes»,
l'Association Astronomique de la Vallée
s'adresse aux «cadets» astrophiles.

Sous la forme d'un mini club
incluant des animations comme:

La fabrication et le lancement de fusées à eau.
Montages: cadrans solaires, petit ciel tournant,
petits dispositifs ludiques, maquettes.

Des observations et des prises de photographies:
Soleil, Lune, planètes, étoiles, nébuleuses,...

Les «ateliers jeunes» se déroulent
tout au long de l'année scolaire,
les lundis de 18h à 19h.

Des séances d'observations
peuvent être rajoutées suivant
l'actualité astronomique et la météo.

